

14 diciembre 2025

Premier Padel 2025, el balance de Carraro: “Temporada en crecimiento, siempre buscamos mejorar. Y desde 2026 nuevo sistema de puntuación”

Más de 2.000 partidos disputados, más de 700 jugadores de 35 países y 24 torneos en 16 naciones: así se cierra la temporada 2025 del **Qatar Airways Premier Padel Tour** en el Palau Sant Jordi de Barcelona, con un éxito sin precedentes de público y participación. El presidente de la **Federación Internacional de Padel**, **Luigi Carraro**, hizo hoy un balance de la temporada en la conferencia de prensa de cierre junto a **David Sugden**, CEO de Premier Padel, y **Joan Cusco**, presidente de Octagon España: “*Estamos muy felices. Se cierra una temporada larga e importante. Siempre lo digo: como deporte tenemos mucha suerte de contar con Nasser Al-Khelaifi como presidente de Qatar Sports Investments y de Premier Padel, pero nuestra gran fortuna también es tener a David Sugden como CEO*”.

ESPECTÁCULO Y EMOCIONES Carraro quiso ante todo celebrar el espíritu de este deporte, donde la competencia se entrelaza con la amistad y las emociones. “*Paula Josemaría y Ari Sánchez han jugado juntos durante cinco años. Martín Di Nenno y Franco Stupaczuk jugaron juntos desde niños, luego como profesionales, después se separaron y ahora han disputado dos torneos juntos. Creo que son dos ejemplos perfectos para explicar qué es el padel: un deporte de equipo que emociona a la gente*”, explicó el presidente de la FIP, dedicando además un pensamiento a las parejas que ganaron el partido por el tercer puesto y que el próximo año empezarán nuevas aventuras con otros compañeros.

La temporada, subrayó, “*no ha sido perfecta —la perfección no existe y cada día analizamos todo lo que podemos mejorar—, pero ha sido maravillosa. Si miramos los torneos desde septiembre hasta hoy: Madrid, cuatro días con entradas agotadas en un estadio de 16.000 personas; Roland Garros, tres días con sold-out; Alemania, un país nuevo y también lleno; Holanda, lleno; Milán, un torneo que crece cada año; luego Giza, otro evento en constante crecimiento*”.

FIP WORLD CUP PAIRS Entre los torneos de 2025 hay uno que destaca especialmente: “*Lanzamos por primera vez un nuevo producto, una verdadera apuesta: la FIP World Cup Pairs. Fue uno de los mayores éxitos de la temporada, fruto de la colaboración entre Premier Padel y FIP iniciada en 2021. La emoción de los jugadores no era solo por los 2.000 puntos, sino por el*

Global Sponsor

 

Official court



Official turf



Official Travel Partner



título de campeones del mundo que dura dos años. Esto confirma su importancia”. El presidente también record “el torneo de Dubái, donde fue necesario ampliar las gradas por la enorme demanda del público, y finalmente México, donde el Major fue un éxito extraordinario”.

NUEVO SISTEMA DE PUNTUACIÓN Hablando de reglamento y desarrollo técnico, Carraro anunció la introducción de un nuevo sistema de puntuación para aumentar el espectáculo: “El próximo año entrarán en vigor varios cambios reglamentarios, incluyendo la introducción de una tercera opción de puntuación. Este sistema se ha discutido dentro de la Federación Internacional de Padel y también con Premier Padel, además de en el Steering Committee, donde están representados jugadores, entrenadores, promotores, patrocinadores, televisiones y socios. Ahora queremos abrir una consulta también con los jugadores profesionales”.

Según Carraro, “debemos innovar el producto, anticipar cambios, protegiendo la esencia del padel pero también la salud de los jugadores. Un ejemplo concreto: el primer game del partido entre Ari Sánchez y Paula Josemaría contra Alejandra Salazar y Martina Calvo duró 18 minutos y 30 segundos. Con el nuevo sistema de puntuación duraría unos 4 minutos y medio. Esto significa menos fatiga para los jugadores y más diversión para el público. Por eso hemos iniciado este proceso y lo completaremos escuchando a todos”.

GESTIÓN DE PAREJAS Carraro explicó su visión sobre la gestión de las parejas: “Hemos evaluado la introducción de ventanas temporales para cambios de pareja. El problema es que el padel es un deporte de parejas y, si uno se lesionara, una regulación demasiado estricta sería muy limitante. Creo, sin embargo, que debemos fomentar que las parejas duren más tiempo. El ejemplo de Ari Sánchez y Paula Josemaría es extremadamente positivo para nuestro deporte. En una época de redes sociales, donde tras una victoria eres el mejor y tras una derrota se habla inmediatamente de separación, que hayan permanecido juntas cinco años es un mensaje muy fuerte. Tapia y Coello también juegan juntos desde hace varios años. Debemos trabajar para motivar a las parejas a que sigan juntas”.

ÁRBITROS Otro punto clave tratado por el presidente FIP fue el apoyo a los árbitros y la evolución tecnológica para mejorar las decisiones en pista: “Debemos mejorar día a día los aspectos tecnológicos para ayudar a los árbitros a tomar mejores decisiones. Esto también sirve para hacer que el producto sea cada día mejor para los fans. Estamos trabajando en ello y entendemos el asunto. No queremos hacer las cosas a la ligera, queremos encontrar las soluciones correctas”.



ANTIDOPAJE Finalmente, Carraro reafirmó el compromiso con un padel responsable y transparente, mencionando el programa antidopaje ya en marcha en colaboración con **ITA** y **WADA**: “Este año ya se han realizado controles en varios torneos, todos con resultados negativos. El próximo año serán aún más gracias al programa ‘Whereabouts’ con un número limitado de jugadores. Queremos construir este deporte de la manera más institucional, limpia y transparente posible”, concluyó.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

